

ASSOCIATION GENERALE DES ETUDIANTS GUADELOUPEENS (A.G.E.G)
=====

COMITE EXECUTIF

85 Rue Beaubourg
PARIS 3^o
Tél : 887 65 09

à
.....
.....



Paris, le 22 Décembre 1969.

Chers amis,

Dans cette lettre nous voulons vous communiquer la prise de position publique de l'Association Générale des Etudiants Guadeloupéens sur la question de la création d'un nouveau cercle dénommé Cercle de Recherches Caraïbes.

A l'AGEG nous pensons que la création de cette nouvelle organisation va, à notre avis, à l'encontre du développement des idées justes dans la lutte de libération nationale du peuple guadeloupéen.

Nous demandons à votre organisation de prendre connaissance de notre position sur ce CERECA.

Au fur et à mesure du développement de la lutte que l'AGEG a engagé contre le CERECA nous vous tiendrons informés.

D'autre part le prochain bulletin de l'étudiant guadeloupéen sera l'occasion, pour le Comité Exécutif de publier son rapport sur la situation dans le mouvement révolutionnaire du peuple guadeloupéen contre le colonialisme français, pour l'INDEPENDANCE NATIONALE.

Recevez, chers amis, nos salutations révolutionnaires.

Le Comité Exécutif



A BAS LE CERECA !

Des individus pêchant en eau trouble ont cru bon de créer dans l'émigration une nouvelle association dénommée CERECA (Cercle de Recherches Caraïbes).

POUR L'AGEG : CERECA = DIVISION

Au moment où le mot d'ordre d'INDEPENDANCE NATIONALE pénètre profondément dans les masses laborieuses guadeloupéennes, il convient de renforcer politiquement, idéologiquement et organisationnellement, les associations pratiquant une politique anti-impérialiste conséquente.

La naissance du CERECA est contre cette orientation. Elle aide le colonialisme et l'impérialisme français.

CERECA = CONFUSION

La situation en Guadeloupe et dans l'émigration présente aussi un aspect de lutte idéologique pour la direction de la Révolution Guadeloupéenne.

Actuellement elle se déroule principalement sur la signification et le contenu de l'INDEPENDANCE NATIONALE.

Le CERECA s'accorde, en restant dans le vague, avec le mot d'ordre d'Indépendance Nationale. C'est normal. L'indépendance que souhaite la petite bourgeoisie est une indépendance néo-coloniale.

Pour le CERECA cet accord se fait à la lettre et non sur le contenu du mot d'ordre.

L'A.G.E.G fidèle à sa ligne politique doit combattre sans rémission le CERECA.

NOS RAISONS

se fondent sur les textes déjà parus du CERECA (Statuts et Charte), sur des discussions avec ses "souteneurs" et sur la pratique de cette organisation.

1. LES BUTS OFFICIELS DU CERECA SONT L'ETUDE ET LA RECHERCHE.

Pour nous à l'AGEG, la recherche et l'étude ne sont pas indépendante de la pratique sociale, c'est-à-dire de la lutte politique révolutionnaire.

Nulle part le CERECA ne fait état de cette liaison, ce qui montre bien sa nature petite-bourgeoise, opportuniste de droite et "farandolè".

2. QUI LE CERECA VEUT-IL ORGANISER ?

Des membres souteneurs du CERECA et qui se prétendent patriotes guadeloupéens déclarent que :

"... cette association est créée pour organiser la petite-bourgeoisie en tant que classe indépendante..."

.../...

C'est en effet de cela qu'il s'agit.

Mais pour nous à l'AGEG, les révolutionnaires guadeloupéens doivent organiser les ouvriers et les paysans pauvres, et non la bourgeoisie.

Nous ne devons à aucun moment renforcer l'ennemi de classe. Si la bourgeoisie est désorganisée ou pas organisée du tout, c'est une bonne chose. Cela est d'autant plus vrai que l'organisation des masses populaires n'est pas achevée, que le parti des ouvriers et paysans pauvres n'est pas sur pieds.

C'est une trahison que de tenter d'organiser la petite bourgeoisie en tant que classe.

3. LE CERECA SE VEUT APOLITIQUE.

Pour l'AGEG, et d'une manière générale, la création d'organisations nouvelles répond toujours à des faits précis :

- Ces actions sont toujours motivées par une conception politique définie.
- Les éléments qui créent ces organisations nouvelles sont en mal de direction. Ils ont une mentalité de "ti chéf".
- Incapables qu'ils sont de faire triompher leurs idées dans les organisations existant déjà et qui mènent le bon combat, incapables aussi de se soumettre à la discipline de ces organisations, ils n'ont qu'une issue : créer ou tenter de créer des associations qui seront entièrement soumises à leurs conceptions vagues et erronées.

L'ASSOCIATION GENERALE DES ETUDIANTS GUADELOUPEENS engage résolument la bataille contre cette organisation au service d'une troisième voie dans la lutte de libération nationale.

Cette voie opportuniste de droite se manifeste notamment par la ligne de l'unité à tout prix, de l'unité sans principe.

- L'A.G.E.G - lance un appel à tous ses militants (PARIS et PROVINCE) pour leur mobilisation totale et effective.
- leur demande de maintenir leur vigilance et leur fermeté sur ce problème.
 - leur demande de se tenir prêts à lutter fermement contre toutes les autres tentatives de cette nature.

L'A.G.E.G demande à l'émigration guadeloupéenne de boycotter activement le CERECA et les autres tentatives qui s'annoncent.

ASSOCIATION GENERALE
DES
ETUDIANTS GUADELOUPEENS

85 Rue Beaubourg PARIS 3°